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Телеграм Красноярска за неделю: арест сына
Егорова, афера с Абаканской протокой и
порох в пороховницах Пимашкова
Бабр представляет обзор ключевых событий в красноярском сегменте мессенджера Telegram за неделю с 29
марта по 4 апреля включительно.

Арест Егорова-младшего — тревожный сигнал для Усса?
3 апреля Константина Егорова, исполнительного директора «Сибиряка», сына главы компании Владимира
Егорова, арестовали по по уголовному делу о реконструкции краевой больницы. Расследование обещает быть
громким и судя по всему нас ждёт ещё много подробностей о бизнесе Егорова и его дружбе с губернатором
края Александром Уссом.

«Здравый смысл» (zmysl)

Решением Центрального районного суда задержанный накануне исполнительный директор
УСК «Сибиряк» Константин Егоров заключен под стражу до 29 мая 2021 года.

Новость предсказуемая, но вот что вызывает бесчисленное количество вопросов: Егоровы
(младший и старший) – это ближайшее окружение губернатора Усса. ТГК «Сибирский
цирюльник» приводит бесконечный перечень прежних прегрешений сына известного
строителя и неудачника в борьбе за звание Почётного гражданина города Красноярска.
Цитируем с некоторыми сокращениями:

«В фокусе внимания силовиков бизнесмен (Егоров К.В. – ЗС) впервые оказался не во время
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поставок медоборудования и реконструкции краевой клинической больницы, а гораздо
раньше. Ещё в далёком 1999 году, когда учился в Красноярском госуниверситете и вместе с
товарищем продавал героин, параллельно подыскивая опустившихся горожан для
мошенничества с их жилплощадью. В 2004 года его подозревали в незаконной обналичке на
пару с известным в узких кругах юристом «Сибиряка» Автандилом Абрамидзе.

В те годы криминальное прикрытие «Сибиряку» оказывала известная в Красноярске
группировка Николая Филатова. После смерти «авторитетного» бизнесмена в 2015 году группа
распалась, но с его сыном — Павлом Филатовым — Константин Егоров продолжил вести дела.
Партнёры создали ООО «Сибтехпром», а затем мошенническим путём завладели контрольным
пакетом в уставном капитале «Артели старателей «Ангара», основным активом которой
является лицензированный угольный разрез в Мотыгинском районе с запасами угля в 50 млн
тонн и рыночной стоимостью 1 млрд руб. Егоров-младший профинансировал старт работ на
руднике, перечислив 27 млн руб., а также передал партнёру для расчётов с бывшим
собственником 33 млн руб. Доставил ли эти деньги до адресата Филатов — неизвестно, однако
позже он стал угрожать экс-владельцу артели физической расправой, принуждая
переоформить на себя и своего подельника Егорова-младшего оставшиеся 49% доли.

Ясно одно — мошенничество при реконструкции краевой больницы – это только верхушка
айсберга».

И с такими людьми, как Константин Егоров и его отец, губернатор Усс не просто имеет дело, но
и всячески отстаивает их бизнес-интересы на всех уровнях, включая федеральный. И, что
характерно, совершенно безвозмездно, ага))

«Бабр. Дальше некуда» (babr24)

Глядя на роскошную жизнь семьи красноярских олигархов Егоровых, многие вещи начинают
казаться вполне обыденными.

События последних дней говорят нам о том, что все ходят под одним небом и неприкасаемых у
нас не бывает. На фоне самой громкой коррупционной истории 2021 года следствию
наверняка станет известна вся подноготная «прозрачного и честного» бизнеса Егорова.

Разбираясь в крутых поворотах ООО УСК «Сибиряк», очень хочется отметить самый
необычный способ привлечения заёмных средств. Оказывается в 2018 г., а если быть точнее 4
сентября 2018 г. между ОАО «Красцветмет» (100 % акций принадлежит Красноярскому краю) и
ООО УСК «Сибиряк» заключён договор процентного займа на 500 млн рублей сроком
погашения до 31 декабря 2018.

Теперь разберём нюансы сего финансового трюка – во первых: Красцвет де-факто является
государственным предприятием, основная цель которого извлечение прибыли в интересах
нашего региона. Во-вторых: у ОАО «Красцветмет» есть собственные кредиты, которые они
должны исправно платить. В-третьих: ООО УСК «Сибиряк» абсолютно коммерческая
организация, основная цель которой это зарабатывание денег в интересах семьи Егоровых. Ну
да ладно, вроде бы и займ под проценты и срок займа небольшой.

И с правовой точки зрения процедура легитимна: Совет директоров одобрил данную сделку.
Кстати: в совет директоров в числе прочих входит господин Вернер Валентин Валерьевич (он
же является руководителем Агентства по управлению государственным имуществом
Красноярского края).

А теперь начинается самое интересное…

31 января 2019 г. между ОАО «Красцветмет» и ООО УСК «Сибиряк» заключается
дополнительное соглашение: сумма займа увеличивается до 700 млн рублей, срок погашения
обязательств перенесён на 31 декабря 2019 г. 7 февраля 2019 г. ещё одно дополнительное
соглашение: сумма займа – 1,8 млрд рублей, срок погашения займа перенесён на 31 марта 2020
г. 28 апреля 2020 г. снова дополнительное соглашение – срок погашения обязательств
перенесён на 30 июня 2020 г. Ну и теперь внимание: очередное дополнительное соглашение
от 13 июля 2020 г. – дата начала осуществления платежей 31 июля 2022 г, а полное погашение
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долга перенесено на 30 июня 2025 г.

Так вот, все дополнительные соглашения заключены незаконно, так как совет директоров не
одобрял их, потому что и не знал. А подписывались они заместителем директора
Красцветмета. Ну как не знал, один член совета директоров всё-таки знал. А именно господин
Вернер В.В.: ему положено такие вещи знать. В его обязанности как руководителя агентства по
управлению госимуществом, входит контроль над финансовыми сделками подобного рода.

А теперь логическая цепочка: Егоров – друг Усса, Вернер – подчинённый Усса. Егоров получает
большой подарок в виде практически «бесплатных» денег для развития бизнеса от
государственного предприятия. Вернер – закрывает на это глаза и не портит отношения со
своим работодателем.

Никакого мошенничества, исключительно ловкость рук… Как говорил небезызвестный олигарх
Прохоров – я не нарушаю закон, я лишь нахожу способы как его обойти.

В контексте нашей ситуации где законно, а где статья уголовного кодекса рассудят
компетентные органы.

Ну а вот, что связывает самого Прохорова с губернатором Уссом, мы совсем скоро расскажем.

Слушания по застройке Абаканской протоки: жители против, власти — за
Мэрия и застройщик «Новый город» (СМ.СИТИ) намереваются сделать благое и необходимое дело —
простроить наконец школу для жителей «Южного берега». Правда, то место, где изначально планировалась
школа, уже занято — несколько лет застройщик не совладал с собственной жадностью и застроил территорию
жилыми домами. И теперь власти вместе с застройщиком хотят построить ее, отсыпав часть Абаканской
протоки. Инициатива затратная, что предполагает простор для присвоения освоения бюджетных средств.
Застройщику это выгодно, властям интересно, а жители — против.

«Пензина» (penzina_elena)

Я бывший житель Южного Берега. И мне захотелось там жить, потому что застройщик обещал
помимо развитой инфраструктуры школу и детский сад. Я мать и бабушка, но когда я поняла,
что будут лишь дома, а под школу предусмотрен проект откровенно вредный для экологии
всего города и этот совокупный вред никто не оценивал, любой проект в части экологической
оценки касается лишь той территории, на которой пойдет строительство, я решила, что с
Южным берегом, как местом жительства, мне больше не по пути. Никакого перспективного
мышления. Чем будет уже абаканская протока, тем будет хуже экологическая обстановка всего
города! Вопрос строительства школы это не вопрос только Южного берега, это вопрос для
жителей всего Красноярска. И уж если даже Анатолий Иванович Матюшенко выступил против,
то уверена, что мэрии необходимо поддержать жителей, пришедших на слушания и
недопустить строительства школы с применением отсыпки протоки и начать искать иное место
для школы. Ну и найти способы, чтобы застройщик выполнил свои обязательства и вместо
домов появилась школа, а не выкраивал у Енисея дополнительные квадратные метры.

«Здравый смысл» (zmysl)

Сибириада на какое-то время стала ведущей темой политического сегмента красноярских
СМИ. А ведь помимо бурных событий, происходивших вокруг семейки Егоровых, появлялись
и другие информационные поводы, достойные пристального внимания. Причём опять же
новостной контент формировали люди из близкого окружения г-на Усса.

3 апреля в здании администрации Свердловского района прошли общественные слушания,
посвящённые созданию на Абаканской протоке искусственного земельного участка (ИЗУ), на
котором предполагается возвести среднюю общеобразовательную школу. Итоги голосования
относительно строительства важнейшего социального объекта на Южном Берегу оказались
предельно любопытными: всего зарегистрировалось 298 человек, из которых 146
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рекомендовали отклонить проект, а 136 предлагали его одобрить (судьба 16 граждан осталась
невыясненной). Впрочем, окончательный результат будет известен лишь в конце месяца после
подсчёта голосов, поданных заочно. И скорее всего, итог будет совсем другим. Почему? Да
потому что подтасовки и обман – это фирменный стиль ведения бизнеса советником
губернатора г-ном Коропачинским, владельцем ГК «СМ.СИТИ» и застройщиком Южного
Берега.

Известно, что Коропачинский и его присные десять лет назад показывали схему развития ЮБ с
указанием участка, отведённого под школу, и убеждали потенциальных покупателей
приобретать жильё в новом районе. И люди велись на посылы продавцов и покупали
квартиры, в надежде со временем отдать детей/внуков в новую школу. Однако на месте
предполагаемой школы выросли «Малые кварталы», а на все претензии по поводу
невыполненных обещаний «СМ.СИТИ» на своей странице в Instagram нагло отвечает:
«Законодательство не возлагает на застройщиков обязанности по строительству объектов
социальной инфраструктуры». Но для ускорения процесса строительства «застройщик
выделил более 12 млн руб. (космическая сумма – ЗС) собственных средств на разработку
проектно-сметной документации по созданию ИЗУ, выполнение кадастровых работ и работ по
объектам археологического наследия».

Не иначе как аттракцион невиданной щедрости фирмы, владельцем которой является не
только г-н Коропачинский, но и Артём Усс, сынок горе-губернатора…

А ведь не всё так просто – существует куча противопоказаний к варварской отсыпке
Абаканской протоки на Южном Берегу:

1) Исчезнет привычное место отдыха горожан.

2) Школа на насыпном грунте будет небезопасной.

3) Сужение русла Енисея приведёт к возрастанию вероятности подтопления прибрежных
районов Красноярска.

Чуть подробнее остановимся на последнем пункте.

Известно, что в зону паводковых затоплений подпадают все енисейские острова,
левобережная и правобережная набережные Красноярска, весь Пашенный и район
Предмостной площади, оба берега в устье Качи.

После окончания строительства Красноярской ГЭС первое крупное наводнение произошло в
1988 году. Сброс воды не достиг предельно допустимого — плотина пропускала всего около 11,6
тыс. куб. м в сек. (максимально допустимый сброс — 13,5 тыс. куб. м в сек.). Но этого хватило
для остановки крупнейшего городского водозабора «Гремячий лог» — значительная часть
левобережья осталась без воды. Оказался разрушен (так и не восстановлен до сих пор)
пешеходный мост с ул. Сергея Лазо на остров Татышев.

Следующее крупное наводнение произошло в 2006-м: на этот раз энергетики через пять
шлюзов сбрасывали только 10,5 тыс. «кубов» в сек. Затопило набережные и строящийся ТРК
«Огни» (ныне «Комсомолл»). Городские власти готовили эвакуацию жителей.

2010 год принёс новое наводнение, хотя сброс воды на Красноярской ГЭС был ещё меньше,
чем в 2006-м.

Вряд ли такие последствия — результат просчётов проектировщиков Красноярской ГЭС.
Скорее, причиной стали изменения в русле Енисея — как природные, так и рукотворные:
расчёты уже не соответствуют реалиям. Без новых промеров, гидрологического расчёта и
моделирования режимов Енисея — никакие работы ни в русле, ни на прибрежных
территориях вести нельзя!

А Коропачинский прямо-таки жаждет сделать заложниками стихии детей…



Фото недели: Пётр Фонтаныч на пути в Госдуму
Семейные обстоятельства вынуждают Петра Пимашкова вести избирательную кампанию: не лучшее время
уходить на покой и отказываться от преимуществ депутатства, когда страдает бизнес сына. И вот, Пётр
Фонтаныч приосанился, достал лучшие костюмы и пошёл в народ — напоминать избирателям о себе.

А Алюминиевые огурцы

«НеНАШИ» (NeNASHI)

Наверное не все красноярцы знают, что в природе существует (и как-то функционирует)
депутат ГД от нашего края Пётр Иванович Пимашков.

Раз в пять лет уважаемый парламентарий активизируется и спешит сообщить своим
избирателям, что он "совершил рабочую поездку в Березовский район, где совместно с Главой
района Виктором Андреевичем Швецовым посетили новый детский сад."

Почему Пётр Иванович совершил рабочую поездку в Берёзовский район понять несложно -
эта территория входит в Центральный одномандатный избирательный округ №55, по которому
Пимашков явно намерен переизбраться.

Почему господин Пимашков уверен, что избиратели оценят его усилия по организации и
совершению рабочей поездки в Берёзовский район и повествование о "детском саде, в
котором предусмотрены помещения для групп детей от одного до семи лет" - непонятно
совершенно как не понятно и то, чем Пётр Иванович в Государственной Думе пять лет
занимался.

Хотя, судя по последним публикациям, уважаемый парламентарий очень занят своей
парламентской работой:

- проводит дистанционный прием граждан по вопросам жилищно-коммунального хозяйства
(стиль и орфография автора сохранены);

- поздравляет женщин с международным женским днём;

- критикует президента США Джозефа Байдена;

- поздравляет с профессиональным праздником работников культуры;

а также занимается прочими милыми вещами, к парламентаризму имеющими очень
отдалённое отношение.

С таким походом Пётр Иванович, уважаемый, легко проиграет праймериз Елене Евгеньевне, а
уже Александру Глискову выборы продует в одну калитку.

Но, может быть, Пётр Иванович этого и добивается?

Как в песне поётся - "на пенсию с чистой совестью и лёгкостью в душе!"
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